



La CGT et le tour de France une longue histoire



Depuis 1947, la CGT est présente sur le Tour de France, époque où les organisations ont décidé d'inviter tous les titres de presse ayant pris part à la Libération du pays.

C'est donc notre journal « La nouvelle vie ouvrière » (NVO) qui porte les couleurs de la CGT au sein du Tour de France. Aujourd'hui encore, le Tour est une grande fête populaire permettant à tous ceux qui le souhaitent de participer gratuitement à cet événement en se positionnant tout au long du parcours.

La CGT roule pour le progrès social :

Roulons pour nos salaires, nos emplois, pour plus de droits au travail, plus d'égalité et gagnons l'étape des retraites !

Retraites : 2 ans volés à chacun, toujours déterminés pour obtenir la retraite à 60 ans

Le gouvernement a piétiné le peuple, les syndicats et le Parlement. La majorité de la population reste opposée au recul de l'âge de départ en retraite. Les mêmes qui nous licencient avant 60 ans veulent nous obliger à travailler jusqu'à 64 ans au détriment de notre santé ! Le sens de l'Histoire, c'est de travailler moins longtemps, de créer des emplois correctement rémunérés et de réduire le temps de travail pour travailler toutes et tous, mieux et moins !

Salaires : Nous augmenter c'est vital !

Alimentation, loyer, énergie... tout augmente sauf les salaires. Plus que des primes exceptionnelles la CGT revendique de vraies augmentations de salaires, le retour à l'échelle mobile des salaires, la suppression des exonérations de cotisations sociales et la revalorisation des pensions.



Le jeudi 20 juillet 2023

Stand CGT et INDECOSA CGT (déploiement et buvette) à l'angle boulevard Général De Gaulle / Avenue Maréchal Juin à Bourg en Bresse (plan ci-joint).

En fin d'après midi, présence de Sophie BINET sur le stand à la rencontre des militants.